

Realizarán escuela de medio ambiente

El Comité Regional de Educación Ambiental, Crea Los Lagos, realizará el 8, 9 y 10 de enero, la XII Escuela Ambiental de Verano, titulada en esta ocasión “Soñar, planificar, ejecutar y celebrar: juntos participemos de la actualización de la Política Regional de Educación Ambiental”.

Esta actividad se llevará a cabo de manera presencial en el Campus Pelluco de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt, ubicada en calle Los Pinos s/n del sector Pelluco.

La Escuela Ambiental reúne anualmente a un promedio de 250 participantes provenientes de diversos puntos de la región y del país.

Este evento, gratuito y de tres días de duración, es un espacio de intercambio y reflexión sobre los desafíos y avances en esta área.

La seremi de Medio Ambiente de Los Lagos, Alejandra de la Fuente, destaca la relevancia de esta instancia. “Es un espacio de encuentro para educadores y educadoras ambientales, donde necesitamos escuchar a los actores regionales y



CEDIDA

EL EVENTO ESTA DIRIGIDO A DOCENTES Y ESTUDIANTES.

promover la participación activa en la actualización de la Política Regional de Educación Ambiental”.

El evento está dirigido a docentes, educadores, técnicos y profesionales, estudiantes de educación superior y representantes de organizaciones de la sociedad civil vinculados a

procesos de educación ambiental en contextos formales y no formales. Esta iniciativa es organizada por el área de Vinculación Científica Académica de la UACH, la Seremi de Medio Ambiente de Los Lagos y el Comité Regional de Educación Ambiental.